



2010～11 年度
国際ロータリー会長

レイ・クリンギンスミス

Weekly Report Niigata



2010～11 年度
新潟ロータリー会長

樋熊 紀雄

新潟 RC 6 月第1例会 (2011.6.7) No.2899

(1) 「君が代」斉唱

ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱

(2) 樋熊 紀雄会長挨拶

6 月のロータリーの推進月間のテーマは、ロータリー親睦活動月間と R I 国際大会の月です。R I 国際大会は、2011 年度は 5 月に開催され、石本ガバナーエレクト、小山幹事が出席してまいりましたことは、先週の例会でご報告あったところです。昨年は 6 月下旬だったことを考えますと、早くなりました。次年度の R I 会長の方針を直に傾聴し、次年度ガバナー、会長が、地区、クラブの運営方針を提示するためには、早い方が良く、従来は遅すぎたと思います。来年は 5 月上旬タイ・バンコクの開催となっていますので、推進月間が変わることになりますでしょうか。

さて、私の年度も残り 1 か月となりました。佐藤年度は、クラブ協議会も開催され着々と準備が進行中のようです。

今日は、ロータリー親睦活動月間について触れてみます。

ロータリーの親睦活動は、ロータリアンとその配偶者、ローターアクターから成るグループで形成され、活動の目的は、①有意義なクリエーション活動（スポーツ、趣味など）への関心を分かち合う、②同じ職業を持つ人々との交流を通じて、職業能力を開発する、③世界中で新しい友人を作る、④新しい奉仕の機会を求める、⑤ロータリーの活動を楽しみ、経験をさらに充実したものにする、とされ活動を通して、①クラブ、地区、国を越えた末永い友情を築く機会となる、②世界理解と平和の推進に貢献する、③ロータリーに新会員をもたらす、現会員を維持する役割を果たすと、言われます。設立の歴史背景は、①1928 年、エスペラント語に関心をもったロータリアンが集まってグループを作ったこと、②1947 年ボート愛好家のロータリアンがクラブを結成し後にヨット親睦グループとなったこと。このような愛好家の集まりが何年間にもわたり活動が続けられたことに注目を集め、「世界親睦活動」、「国際職業別連絡グループ」「ロータリー趣味および職業親睦活動」と名称を変え、最終的にロータリー親睦活動となりました。

6 月が親睦活動月間と位置付けられたのは、多くの場合、6 月に開かれる国際大会を利用し、会員が世界中から出席している利便性を考慮し、会議や活動の計画を立てることができることにあります。国際大会での親睦活動グループの展示は、「友愛の家」が重要な役割を果たしています。

各親睦活動グループは、R I 理事会により正式に認められていますが、国際ロータリーとは、独立して運営され、独自の規定、会費、管理体制を持っています。ロータリーの親睦活動についてポール・ハリスは、「親睦は素晴らしい。それは人生の小道を照らし、喜びを広げます。大変価値があります」と述べています。

来年のタイ国際大会に参加し、「友愛の家」を覗いてみませんか。世界観が変わるかもしれません。

(3) 退会ご挨拶

- ・東北電力(株)新潟支店長 矢萩保雄君
- ・東日本システム建設(株)顧問 皆川忠志君

(4) 委員会報告

- ・若槻良宏次年度 I A 委員長より I A 年次大会のご案内
(7月17～18日 於チャレンジランド杉川)

(5) 会員スピーチ「丸新グループ創業の原点」

株丸新 専務取締役 関川 博信君

6月14日の例会予定

会員スピーチ「か° き° く° け° こ° について考える」

株イタリア軒 代表取締役社長 金親 顯男君